
11
月
21
日
、
岡
山
市
長
に
日

本
共
産
党
岡
山
市
議
団
で
予

算
要
求
を
行
い
ま
し
た
。
212
項

目
388
点
に
の
ぼ
り
ま
す
。
市
長

と
の
懇
談
で
は
、
国
保
料
の
引

き
下
げ
な
ど
を
求
め
ま
し
た
。 

             

医
療
費
無
料
拡
大
を
要
求 

市
長
は
子
ど
も
の
医
療
費

に
つ
い
て
、
小
学
校
の
間
は
通

院
を
一
割
負
担
に
す
る
助
成

拡
充
を
表
明
し
ま
し
た
。
16
年

４
月
の
開
始
予
定
で
す
。
通
院

は
就
学
前
ま
で
、
入
院
は
中
学

卒
業
ま
で
無
料
の
現
行
制
度

は
継
続
さ
れ
ま
す
。
負
担
が
軽

く
な
る
の
で
前
進
は
前
進
な

セ
ン
タ
ー
の
民
間

委
託
を
包
括
的
に

行
う
計
画
が
出
さ

れ
ま
し
た
。
何
で

も
民
間
に
投
げ
て

し
ま
っ
て
は
、
市

事
実
で
す
。
懇
談
で
は
無
料
化

拡
大
を
求
め
ま
し
た
が
、
市
長

は
必
要
な
い
の
に
病
院
に
行

く
人
が
増
え
か
ね
な
い
と
考

え
て
い
る
よ
う
で
す
。 

11
日
、
子
育
て
中
の
お
母
さ

ん
や
子
ど
も
達
が
集
ま
っ
て

一
万
筆
を
超
え
る
署
名
を
市

に
提
出
し
「
無
料
化
の
拡
大

を
」
と
要
請
し
ま
し
た
（
写
真

上
）
。
そ
の
後
、
市
長
が
医
療

費
助
成
拡
大
を
表
明
し
ま
し

た
。
市
民
の
運
動
が
市
政
を
動

か
し
て
い
ま
す
。 

十
一
月
岡
山
市
議
会
が
11

月
27
日
か
ら
始
ま
り
ま
し
た
。

東
市
議
は
く
ら
し
を
守
る
論

戦
に
力
を
つ
く
し
ま
す
。 

環
境
水
道
委
員
会
で
は
、
ゴ

ミ
焼
却
を
す
る
当
新
田
環
境

が
運
営
の
ノ
ウ
ハ
ウ
を
失
う

こ
と
に
な
り
か
ね
ま
せ
ん
。
問

題
点
を
指
摘
し
た
と
こ
ろ
、
市

と
し
て
も
技
術
の
継
承
を
考

え
る
と
い
う
答
え
で
し
た
。 

◇ 

岡
山
市
で
使
う
総
選
挙
の

費
用
は
一
億
五
千
五
百
万
円
。

今
議
会
の
補
正
予
算
で
出
さ

れ
ま
す
。
委
託
金
な
の
で
市
の

持
ち
出
し
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、

棄
権
す
る
の
は
も
っ
た
い
な

い
で
す
。
投
票
に
行
っ
て
声
を

示
し
ま
し
ょ
う
。 

衆
院
解
散
で
労
働
者
派
遣

法
改
悪
案
が
廃
案
に
な
り
ま

し
た
。
市
議
団
と
し
て
も
「
働

き
方
ア
ン
ケ
ー
ト
」
分
析
を

通
じ
て
批
判
を
し
て
き
た

「
生
涯
ハ
ケ
ン
」
政
策
で
す
。

昨
年
の
参
院
選
で
の
日
本
共

産
党
５
議
席
増
が
廃
案
に
追

い
込
む
力
に
な
り
ま
し
た
。

国
民
の
声
を
届
け
る
勢
力
の

伸
長
が
、
悪
政
を
ス
ト
ッ
プ

し
ま
す
。
（
東
つ
よ
し
） 
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の
で
す
が
、
他
の
自
治
体
と
比

べ
れ
ば
不
十
分
で
あ
る
の
は

 


